

## Gefangen?

Dunkel war es geworden  
in vielen Herzen, Seelen,  
so auch unsichtbar in ihren Häusern!

Eine eisige Kälte sich ausbreitet,  
alles beginnt zu erstarren!

Viele bemerken es nicht,  
sie sind wach,  
aber dennoch schlafen sie!

Sind mit sich selber  
oft nur beschäftigt,  
für Herzenswärme kein Platz mehr!

Und dennoch es geschieht,  
die Liebe klopft an ihre Tür!

Aber viele hörten es nicht,  
denn sie waren im Herzen  
leider taub geworden!

Sie erkannten die Liebe  
nicht mehr und ihr Licht!  
Sie sahen aber doch  
waren ihre Augen geschlossen!

In Träumen gefangen,  
welche dem Götzen dienen,  
dieses ihre Erfüllung sein soll!

Dieses das aber wirklich ist?

Mit Blindheit sie geschlagen sind,  
krank ihre Seele und ihr Herz,  
verbreiten oft so Leid und Schmerz!

Möge die Liebe sie berühren  
und zum wahren Glück führen!